

EDITORIAL

Este 2017 cuando nuestra Facultad de Ciencias Veterinarias (FCV) está próxima a cumplir 52 años desde su creación el 05 de mayo de 1965, dadas las circunstancias de nuestro país y del sector universitario, indudablemente enfrentaremos un año de grandes retos, entre ellos sumar esfuerzos por mantener la calidad de la producción científica, así mismo mantener la periodicidad de nuestra revista científica (RCV), considerada la ventana al mundo de la FCV y por ende de la Universidad del Zulia, pues nuestra revista fue la primera en Latinoamérica en su área en ingresar al Science Citation Index (SCIExpanded), aunado a ser la única revista en el país con una periodicidad bimestral, de allí que se ha convertido en nuestro orgullo, por lo que el equipo de "Todos por Veterinaria" no escatimará esfuerzos para mantenerla como la primera en el país, buscando siempre la excelencia, toda vez que la RCV representa un pilar fundamental para la divulgación de la producción científica de la Facultad de Ciencias Veterinarias de LUZ, de la región y del país.

La FCV ha trabajado fuertemente en honrar el compromiso adquirido previamente de lograr un continuo desarrollo y fortalecimiento de la investigación en la FCV de LUZ a pesar de las dificultades e inconvenientes por los que ha cursado LUZ en los últimos 15 años, sin embargo, el trabajo se ha concentrado en el fortalecimiento de la unidades de investigación como pilar esencial en la producción científica pertinente y de calidad, lo que le ha valido el prestigio y el reconocimiento nacional e internacional al lograr establecer grupos multidisciplinarios de investigación.

Todo lo anterior no sería posible si no contáramos con un equipo comprometido con el avance de nuestra FCV, es por ello, que considero oportuno el momento para manifestarle a todos los miembros del equipo de gestión que me ha acompañado en estos 11 años de gestión decanal, el orgullo que me embarga por los logros alcanzados producto de un trabajo constante que tiene como objetivo mantener la imagen y el prestigio institucional. Prestigio al cual nuestra Revista Científica ha aportado un gran peso, pues, como sabemos es la RCV una vitrina internacional que nos ha permitido mostrarle al mundo nuestra producción científica, así como a los investigadores de todas las latitudes dar a conocer sus resultados investigativos de gran impacto, todo ello producto de la visibilidad internacional de la cual goza hoy en día nuestra revista y que sin lugar a dudas fue un factor importante en lograr la acreditación internacional de la FCV en el Mercosur.

No puedo finalizar sin antes resaltar el aporte de un equipo de alta competencia, el cual ha sido el bastión fundamental en el logro de las metas antes mencionadas, se trata del equipo que integra el Comité Editor de la Revista Científica de la FCV, muy especialmente a su Editor Jefe, Dr. Mario Pérez Barrientos y por supuesto, al personal que trabaja en nuestra prestigiosa Revista. Así mismo, deseo manifestarles nuestro agradecimiento a todos los investigadores nacionales e internacionales que han depositado su confianza en nuestra RCV para dar a conocer su productividad científica lo que la ha posicionado en el lugar de prestigio que hoy tiene y que sin duda



alguna seguiremos celosamente resguardando. Por todo lo anterior, invitamos a todos los investigadores del área de las ciencias veterinarias a seguir confiando en nuestra prestigiosa revista como órgano divulgativo de gran impacto en su área.

Dr. José Manuel Rodríguez Márquez

Decano FCV-LUZ. 2005-2008;

2008-2011; 2011-Actualidad

